
 

 

 
 

 

Rencontre tenue le mardi 20 février 2024, à 19h, via la plateforme Teams 
 

 
Sont présents : 

Mme Marie-Pierre Perreault 001 – Euclide-Lanthier 

Mme Christine Lacelle  002 – Côte-du-Nord 

Mme Sarah Filotas    005 – Jean-de-Brébeuf 

M. Sébastien Marc-Aurèle 007 – du Lac-des-Fées 

Mme Kim Jessome 008 – du Plateau 

M. Simon Lajoie 011 – du Vieux-Verger 

Mme Myriam Brouard 012 – Grand-Boisé 

M. Éric Gagnon 013 – Saint-Paul 

M. Yves Giroux 014 – des Trois-Portages 

Mme Marie-Pier Beauchamp 015 – du Parc-de-la-Montagne 

Mme Ariane Gagné-Frigeau 016 – Saint-Jean-Bosco 

Mme Mariane Weber 017 – Notre-Dame 

M. Jean-Sébastien Daoust 018 – du Dôme 

M. Arona Bathily 019 – St-Rédempteur 

Mme Thessa Girard-Bourgoin 020 – Cœur-des-Collines 

Mme Sophie Boudreau 026 – du Marais 

Mme Annie Bourdon 028 – des Deux-Ruisseaux 

Mme Karine Kabundi 032 – de l’Amérique-Française 

M. Jean-François Poirier 033 – des Cavaliers 

M. Mathieu Larocque 034 – de la Forêt 

Mme Danyelle Lévesque 035 – de la Petite-Ourse 

Mme Justine Breton 036 – du Grand-Héron 

Mme Suzette Marva Bernard 040 – Nouvelle-Ère 

M. Laurent Bergeron-Collin 041 – de la Cité 

M. Martin Hubert 044 – Grande-Rivière 

M. Alain Gauthier 046 – Mont-Bleu 

M. Ibrahim Sballil 048 – de l’Île 

Mme Nadine Peterson Directrice générale 

Mme Nathalie Bédard Directrice générale adjointe 

Mme Véronique Rainville Représentante CCSEHDAA 

Mme Valérie Plourde Secrétaire santion SRÉ 

Mme Isabelle Lemay Directrice SRÉ 

Dans le Forms, Marjorie Gasse ? 
 

Sont absents : 

M. Sébastien Fournier 004 – inter. du Mont-Bleu 

M. Nicolas Tremblay 006 – inter. du Village 

M. David Boucher 027 – de la Vallée-des-Voyageurs 

Mme Amélie Choquette 029 – des Tournesols 

 
Comité de parents 
Procès-verbal 



 

 

1. Présences et ouverture de la séance 
Le quorum étant atteint, la rencontre débute à 19h03. 

2. Mot de la directrice générale et de la présidente 
 

Plan de rattrapage 
o 40% de nos élèves ont été ciblés, dont 25% qui ont un plan d’intervention. Au mois 

d’avril, nous aurons un bilan du pourcentage des élèves ayant participé.  
o 37% des enseignants sont volontaires pour participer au plan de rattrapage.  
o 28% de nos professionnels, 22% du personnel de soutien, 37 retraités et 74 

étudiants au BAC ou domaines connexes qui participeront au plan de rattrapage.  
 
PPP 
Sondage à l’ensemble des parents et du personnel et certains élèves sur l’offre de service 
au CSSPO autant au primaire qu’au secondaire. Programme international, sports/études, 
arts/études, les concentrations, etc. Le ministre souhaite que tous les élèves aient accès à 
un PPP. Des actions doivent être mises en place pour y arriver. Un sous-comité travaille sur 
le projet depuis 2 ans, mais il sera élargi en ajoutant des parents pour avoir différents 
points de vue.   
 
Plan de lutte pour la violence 
Plan d’action fait par chaque direction contre l’intimidation et la violence.  
 
Calendrier scolaire 23-24 
Éclipse du 8 avril. Proposition d’une modification au calendrier scolaire. Rencontre avec les assureurs, 
la santé publique, le ministère et les directions pour recommander de déplacer une journée 
pédagogique à la journée de l’éclipse. 
Activités pédagogiques pour toutes les écoles (informations, éducation) Le point de mire est que 85% 
des élèves seront en déplacement (fin des classes) au moment de l’éclipse.  
 

3. Adoption de l’ordre du jour 
Sébastien Marc-Aurèle propose l’adoption de l’ordre du jour, secondé par Alain Gauthier. 
 

4. Adoption du compte rendu de la rencontre du 21 novembre 2023 et du 16 janvier 2024 
Simon Lajoie propose l’adoption de l’ordre du jour, secondé par Martin Hubert. 
 

5. Mot de la représentante au comité consultatif EHDAA  
Véronique Rainville en remplacement d’Annie Granger 

o Inscription au Prix Rachel Patry 
o Complémentarité des rôles – Programme qui est en train d’être mis en place 
o PPP – EHDAA besoin de mesures d’adaptation pourrait participer aux différentes 

activités parascolaires. 
o Sujets des prochaines semaines : comment gérer le stress et l’anxiété des élèves HDAA 

et comment s’assurer que chacun des représentants de chaque école puisse 
communiquer avec les parents, faire savoir que le comité existe, son rôle et que les 
représentants peuvent être des personnes-ressources.  

 

6. Paroles au public 
Aucun 
 



 

 

7. Demande d’un membre volontaire pour assister à un sous-comité des PPP élargis 
Première rencontre le 30 avril en journée.  
Besoin d’un parent au primaire : Jean-François Poirier et Sarah Filotas 
Besoin d’un parent au secondaire : Laurent Bergeron-Collin 
 
Sophy Boudreau de l’école du Marais serait intéressée s’il y a de la place (mentionné dans le 
clavardage) 
 

8. Dépôt pour consultation : politique de passage primaire et secondaire  
Isabelle Lemay présente un document sur la politique qui sera déposé en consultation. 
Politique qui régit du passage pour les élèves du primaire vers le secondaire et pour les élèves 
du 1er cycle (secondaire 2) vers le 2e cycle (secondaire 3). 
Les membres ont jusqu’à la fin avril pour lire le document.  
 
Retour de consultation le 12 avril à 16h.  
 

9. Dépôt pour consultation : calendrier scolaire préscolaire – primaire 2025-2026 
Présentation du calendrier par Isabelle Lemay. 
 
Retour de consultation le 12 avril à 16h. 
 

10.  Mot de la trésorière  
Va parler en tant que délégué du comité des parents. 

o 1 400 personnes ont répondu au sondage sur le bien-être des familles. (Voir résultats 
sur le site FCPQ). 

o Colloque présenté par la FCPQ à Saguenay : Faire briller la réussite  
o Frais colloque : 287.45$/personne (possible d’être remboursé par le comité de parents)  
o Détails des inscriptions : voir sur le site. 
o Date limite d’inscription : 1er mai. 

 
*Important pour ceux/celles qui sont intéressés, il faut passer par Suzette pour s’inscrire.  
 

11. Mot de la représentante FCPQ 
Voir le mot de la trésorière. 

12. Bons coups dans les écoles 
 
École Grande-Rivière – Martin Hubert :  
6e évènement ‘’Symphonie gastronomique’’ pour souligner la Saint-Valentin.  
Formule souper/spectacle  
156 convives, 40 bénévoles pour le service de la nourriture.  
 
École des cavaliers – Jean-François Poirier : 
Patinoire dans la cour d’école qui a été bien appréciée, bien que ça n’a pas duré longtemps vu 
la température. 
 
École de la cité – Laurent Bergeron-Collin : 
Beaucoup de problème de retard par des élèves. L’école a engagé quelqu’un à temps plein 
pour donner des retenues.  
 



 

 

13. Autres sujets 
Aucun 
 

14. Prochaine rencontre 
La prochaine rencontre du comité est prévue pour le mardi 23 avril 2024. 
 

14. Levée de la séance 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 : 21. 

Approuvé à l’unanimité 
 

  

 

 

Kim Jessome 
 

Valérie Plourde 

Présidente  Secrétaire 

 
 
 


